

Sozialmissbrauch

In letzter Zeit wird wieder über Sozialmissbrauch geredet und geschrieben (Landtag im Mai; «Volksblatt» 29. Juni, Seite 5, und 17. Oktober, Seite 1). Es wird auch immer wieder davon gesprochen das die IV-Versicherten Missbrauch betreiben. Dass die IV jedoch systematisch Falschrechnungen macht, wird nie als Thema aufgeworfen.

Konkret wird bei jemandem, der als Hilfsarbeiter jede Stunde circa eine Viertelstunde Pause braucht, als Invalidler ein Monatseinkommen von 4588 Franken per 2004 respektive 4806 per 2008 angenommen. In einem anderen Fall wird bei einem Bauarbeiter mehr Monatseinkommen als Invalidler angenommen, als er vorher bei seiner Haupttätigkeit verdiente.

Kurt Bürki, Landstrasse 20, Triesenberg